

Seniorinnen und Senioren B verteidigen „Platz an der Sonne“ – Senioren A weiterhin mit Problemen

Seniorinnen:

(KK) Die Vereinsmannschaft der Seniorinnen hatten 20. Dezember die weiteste Anfahrt zu bewältigen. Spielstätte war die 4-Bahn-Anlage in der „Faulen Magd“ zu Überlingen.



Mit Kathja Groß, Christa Laber, Hannelore Kaesler, Sonja Falk und Angie Armbruster konnte das bewährte und vor allem erfolgreiche Team ins Rennen geschickt werden.

Kathja und Christa machten den Anfang und ebneten mit guten 435 und 418 Kegel schon mal den Weg für das Schlusspaar. In dieser zweiten Hälfte gingen Hannelore und Sonja ans Werk. Während Hannelore gute 427 Kegel erzielen konnte, setzte Sonja (Bild) mit 466 Kegel den Glanzpunkt des Spieltages. 1746 Kegel Gesamtergebnis war mit Abstand das beste Resultat und somit belegte unsere KSV-Auswahl zum dritten Mal in Folge

Platz 1 des Tages und natürlich in der Tabelle der Landesmeisterschaft ebenso.

Gratulation zu dieser souveränen Leistung und weiter so..... Nächste Station ist der 21.02.2010 im ESV-Vereinsheim, Freiburg.

Senioren B:

(Hans Kaesler) Im dritten Spiel der Seniorenrunde in Mühlhausen-Ehingen, konnte die B-Auswahl des KSV nicht an die Leistungen der ersten beiden Spiele anknüpfen.

Es hatte den Anschein als würde man den SKV Hochschwarzwald unterschätzen. Erst als die Schwarzwälder in Führung gingen, war von unserer Mannschaft ein



kurzes Aufbäumen zu spüren, welches aber leider nicht von Dauer war.

Es muss ganz klar gesagt werden, dass die Leistungen von Franko Trentino und auch von Albert Ziesenis an diesem Tage undiskutabel waren weil diese schwachen Ergebnisse uns den Tagessieg gekostet haben. Wir können nur hoffen und wünschen, dass man sich im Neuen Jahr besinnt und zu der gewohnten Leistung zurückkehrt. Das Ziel bleibt nach wie vor, dass die Senioren B des KSV Freiburg die Teilnahme zur Deutschen Meisterschaft erreichen wollen. Der Weg ist noch weit, aber trotzdem vertrauen wir auf die Mannschaft und

wünschen ihr für die letzten Spiele eine geschlossene Mannschaftsleistung.

Im Einzelnen wurden folgende Ergebnisse erzielt.

Franko Trentino 421 Kegel Stjepan Maidandzic sehr gute 436 Kegel

Albert Ziesenis schwache 412 Kegel und Svetko Radovic als Tagesbester hervorragende 476 Kegel

Mit dem Gesamtergebnis von 1745 belegten wir „nur“ den 3. Platz und haben dadurch in der Tabelle zwar weiter Platz 1 aber nur noch einen Punkt Vorsprung vor Denzlingen. Der 4. und letzte Spieltag vor dem Finale findet für die B-Senioren im Gasthaus Hofsäge/ Untermünstertal am 21.02.2010 statt.

Senioren A

(KK) Eigentlich war man recht zuversichtlich nach Singen-Twielfeld gefahren, nachdem der zweite Spieltag in Villingen-Schwenningen getrost als Lichtblick gewertet werden konnte.

Bis auf eine Ausnahme war auch wieder das Erfolgsteam aufgeboden und neben Ante Spajic, Klaus Meyer, Klaus Rembold, Arno Kiechle und Edmund Hehn war Klaus Kleiner mit am Start.

Leider war die Mannschaft an diesem Tage nicht wieder zu erkennen. Nur Klaus Meyer (439) und Ante Spajic (436) spielten einigermaßen im Normalbereich, während Klaus Rembold (425), Arno Kiechle (424), Klaus Kleiner (415) und Edmund Hehn (400) unter ihren Möglichkeiten blieben. Mit Gesamt 2538 Kegel gab es dann auch keinen Blumentopf zu gewinnen. Tagesplatz 10, Tabellenplatz 11, die Senioren A kommen einfach nicht in Fahrt. Bleibt nur noch der 4.Spieltag am 21.02.2010 in Denzlingen-Steinbühl. Vielleicht zeigen sie da noch mal was wirklich in ihnen steckt.